



学校だより

京都市立北総合支援学校 中央分校



『街中の消防団員さん』

5月27日に開催したスポーツフェスでは、ご来賓の方々・保護者の皆様の温かいご声援のもと、子どもたちは精一杯の姿を見せてくれました。学校全体で一体感のある取組になったと思います。ご協力ありがとうございました。

さて今日は「街中の消防団員さん」についてご紹介したいと思います。中央分校の敷地内には、格致消防分団室があるんです。地域の有志の方々が集い、私たちの地域の安全を守り続けておられます。実はその消防団員の中に、わが中央分校から2名の教職員が加わっており、今ではすっかり団員の方々に溶け込んで活動されています。

消防分団の活動を通じて、消防署員や団員の方々には学校の様子を知ってもらい、また地域の課題も共有することができるようになりました。災害はいつ何時起きるかわかりませんので、子どもたちが学校にいるときに起きることも考えられます。そんな時に、消防団員の方々と「顔が見える存在」として普段から関わっている教職員の存在は本当に心強く感じています。災害に備えて、私たちができること、学校としてできることを地域と共に考えていけたらと思っております。

*6/1(日)に行われました「令和7年度京都市消防団総合査閲大会」が開催され格致 消防分団が全市2位という輝かしい結果を残されました。格致消防分団の皆様おめでとうございました。
(分校長 稲岡義徳)



【スポーツフェスの様子】



・スポーツフェスのアンケートにたくさんの回答を頂きありがとうございました。児童生徒の活き活きとした様子を見てもうることができて、良いスポーツフェスになりました。頂いたご意見は次年度に活かしたいと思います。

〈事務室より〉

6月10日(火)学校預り金の振替日です。ご確認下さい。

子どもたちの今と未来のため、社会のあらゆる場で
「子どもを共に育む京都市民憲章」を実践しましょう！

